

平安女学院がマスコミに報道されました！！

文化
観光



女子大生が考えた宿泊プランを評価する旅館関係者たち
(京都市上京区・平安女学院大)

平安女学院大国際観光生活学部に所属する学生が、宿泊プランを提案する。昨年は学生プランを提案し、今年も多様なプランを提案し、旅館関係者から高い評価を受けた。今年も1年計画で、具体的な計画やアイデアを提示し、具体的なプランを提案し、旅館関係者から高い評価を受けた。今年も1年計画で、具体的な計画やアイデアを提示し、具体的なプランを提案し、旅館関係者から高い評価を受けた。

京都で日本美人「いいね」 宿泊プラン、今年も多彩

平安女学院大生
旅館業者に提案

府北部のバウンスホテル海や、「新しい京の町に旅を誘おう」とのキャッチフレーズを掲げ、1位のプランを提案した。旅館関係者からは「アイデアが豊富で、具体的なプランが提案された」と高く評価された。また、学生たちは「京都で日本美人になる」という目標を掲げ、具体的なプランを提案し、旅館関係者から高い評価を受けた。

京都新聞 2013.8.7

美人になる京の旅考案



平安女学院大生が考えた宿泊プランを、旅館関係者から高い評価を受けた。今年も1年計画で、具体的な計画やアイデアを提示し、具体的なプランを提案し、旅館関係者から高い評価を受けた。

毎日新聞 2013.8.1

昨年引き続き、国際観光学部
学生が、旅館組合に
宿泊プランをプレゼンテーション。



KBS 京都テレビ NEWS フェイス

2013.7.31

